
                                                                                Pisa, 16 settembre 2014 

 

 

 

QUESTION TIME 

EX ART. 34, 3° CO., REG. C.C. 

Il Capogruppo FRANCESCO AULETTA 

 

 

 Oggetto: NUOVA PISTA DI PERETOLA. 

 

 

 Viste le recenti notizie riportate dalla stampa e che però ad oggi  non sono mai 

state smentite in base alle quali Enac sarebbe intenzionata ad autorizzare a Firenze una 

nuova pista da 2400 metri; 

 Tenuto conto che il Governo prevede di stanziare con lo Sblocca Italia diverse 

decine di milioni di euro per la realizzazione della nuova pista di Peretola; 

Si chiede al sindaco 

 di avere maggiori informazioni in merito a queste due iniziative di Enac e del 

Governo e di sapere se e quali azioni intende intraprendere al riguardo. 

 

 

 

                                                                    Francesco Auletta 

                                                      Capogruppo Una città in comune-prc 
 


